

ANALISIS RASIO KEUANGAN UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA HABIL PONSEL DESA SALAM BABARIS KABUPATEN TAPIN

ABSTRAK

Ratih Ayu Sanggar Wati¹, Akhmad Samhudi², Teguh Wicaksono³
Manajemen, 61201, Ekonomi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari
Banjarmasin, 17.31.0922
Manajemen, 61201, Ekonomi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari
Banjarmasin, 0006075902
Manajemen, 61201, Ekonomi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari
Banjarmasin, 1116028801
Email : ratihwinara377@gmail.com

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisa laporan keuangan pada Habil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin Selama ini dan untuk mengetahui dan menganalisa Rasio Keuangan dalam menilai Kinerja Keuangan pada Habil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin.

Metode yang digunakan adalah kualitatif deskriptif yaitu mendeskripsikan fenomena yang ada, baik fenomena alamiah maupun fenomena buatan manusia, berupa bentuk, aktivitas, karakteristik, perubahan, hubungan, kesamaan, dan perbedaan antara fenomena yang satu dengan fenomena lainnya. Penelitian dilakukan dan dilakukan selama 3 (tiga) bulan.

Hasil penelitian menunjukkan Dari perhitungan rasio likuiditas yang terdiri dari *Current Ratio*, *Quick Ratio* dan *Cash Rasio*, memiliki penilaian baik, hanya pada *Current Ratio* tahun 2020 memiliki penilaian baik karena rasio diatas 1, pada rasio ini menggambarkan kemampuan perusahaan yang tergolong baik dalam membayar hutangnya hal ini disebabkan karena nilai hutang pada perusahaan yang tidak terlalu tinggi, tidak melebihi aktiva atau aset perusahaan. Dari perhitungan Rasio Solvabilitas yang terdiri dari *Debt Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* memiliki penilaian yang baik, dari hasil penilaian menandakan bahwa perusahaan tidak banyak memiliki hutang dibandingkan modal dan aset yang dimiliki perusahaan. Dari perhitungan Rasio Solvabilitas yang terdiri dari *Profit Margin*, *Gros Profit Margin*, *Net Profit Margin*, *Return On Investment* dan *Return On Asset* memiliki penilaian yang rendah, yang artinya perusahaan mendapatkan pendapatan dari hasil penjualan yang banyak namun tidak bisa menikmati laba yang banyak di karenakan tingginya biaya beban perusahaan dan Dari perhitungan Rasio Aktivitas yang terdiri dari Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, Perputaran Aktiva Tetap, dan Perputaran Total Aktiva dinilai yang baik, hasil rasio aktivitas ini menggambarkan bahwa perusahaan telah mendapatkan hasil penjualan yang baik.

Kata kunci : *Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas, Rasio Rentabilitas, Rasio Aktivitas, dan Kinerja Keuangan Perusahaan.*

The purpose of this study was to determine and analyze the financial statements of Habil Ponsel Salam Babaris Village, Tapin Regency so far and to find out and analyze Financial Ratios in assessing Financial Performance on Habil Ponsel Salam Babaris Village, Tapin Regency.

The method used is descriptive qualitative, namely describing existing phenomena, both natural phenomena and man-made phenomena, in the form of forms, activities, characteristics, changes, relationships, similarities, and differences between one phenomenon and another. The research was conducted and carried out for 3 (three) months.

The results show that from the calculation of the liquidity ratio which consists of the Current Ratio, Quick Ratio and Cash Ratio, only the Current Ratio in 2020 has a good ratio above 1, this ratio illustrates the ability of a company that is classified as good in paying its debts. This is because the value of debt to the company is not too high, it does not exceed the company's assets or assets. From the calculation of the Solvency Ratio which consists of the Debt Ratio and Debt to Equity Ratio has a good assessment, the results of the assessment show that the company does not have a lot of debt compared to the capital and assets owned by the company. From the calculation of the Solvency Ratio which consists of Profit Margin, Gross Profit Margin, Net Profit Margin, Return On Investment and Return On Assets, it has a low level, which means the company gets a lot of revenue from sales but does not enjoy a lot of profit due to expenses. Company and From the Calculation of Activity Ratios consisting of Accounts Receivable Turnover, Inventory Turnover, Fixed Asset Turnover, and Total Asset Turnover were considered good, the results of this activity ratio illustrate that the company has received good sales results.

Keywords : *Liquidity Ratio, Solvency Ratio, Profitability Ratio, Activity Ratio, and Company Financial Performance.*

PENDAHULUAN

Dalam penelitian ini Rasio keuangan yang akan digunakan untuk menganalisa kinerja keuangan perusahaan adalah rasio likuiditas, solvabilitas, rentabilitas dan aktivitas pada Habis Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin tahun 2020 dimana pada rasio likuiditas terdiri dari *Current Ratio, Quick Ratio dan Cash Rasio*, rasio solvabilitas terdiri dari *Debt Ratio dan Debt Equity Rasio*, rasio rentabilitas terdiri dari *Profit Margin, Gross Profit Margin, Net Profit Margin, Return On Investment dan Return On Asset*, rasio aktivitas terdiri dari Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, Perputaran Persediaan, Aktivitas Aktiva Tetap dan Aktivitas Perputaran Aktiva.

Berdasarkan uraian diatas, maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian yang kemudian akan dituangkan dalam bentuk tulisan ilmiah (skripsi) yang berjudul “Analisis Rasio Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada Habis Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin.

METODE PENELITIAN

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif Umar (2013:31). Peneliti hanya mengembangkan konsep dan menghimpun fakta tetapi tidak melakukan pengujian hipotesis. Oleh sebab itu penelitian ini terbatas pada usaha mengungkapkan suatu keadaan atau peristiwa subjek atau objek penelitian pada saat sekarang berdasarkan fakta yang tampak atau sebagaimana adanya (*fact finding*).

Penelitian Kualitatif menurut Umar (2013:4) yaitu penelitian yang bersifat luwes, baik strategi maupun bentuknya sehingga ciri-cirinya tidak bersifat definitif. Pendekatan ini dimaksudkan sebagai prosedur pemecahan masalah yang diselidiki dengan menggambarkan atau melukiskan keadaan subjek atau objek penelitian baik seseorang, lembaga, maupun masyarakat lainnya pada saat sekarang berdasarkan fakta yang tampak atau sebagaimana adanya.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Laporan Keuangan Pada Habis Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin

Dari hasil penelitian Habil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin pada tahun 2020 sudah membuat laporan keuangan yang terdiri dari laporan laba rugi, laporan perubahan modal dan neraca namun belum membuat laporan arus kas yang didalamnya ada aktivitas investasi perusahaan untuk menilai rasio rentabilitas Return On Investment sehingga rasio tersebut tidak dapat dilakukan perhitungan.

Rasio Keuangan dalam menilai Kinerja Keuangan pada Habil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin

Dari hasil perhitungan rasio diatas dapat interpretasikan penilaian kinerja keuangan perusahaan atas laporan keuangan adalah sebagai berikut :

1. Rasio Likuiditas

Dari perhitungan rasio likuiditas yang terdiri dari *Current Ratio*, *Quick Ratio* dan *Cash Rasio*, memiliki penilaian baik, hanya pada *Current Ratio* tahun 2020 memiliki penilaian baik karena rasio diatas 1, pada rasio ini menggambarkan kemampuan perusahaan yang tergolong baik dalam membayar hutangnya hal ini disebabkan karena nilai hutang pada Habil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin yang tidak terlalu tinggi, tidak melebihi aktiva atau aset yang dimiliki oleh Habil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin sehingga hutang bisa dengan baik dibayarkan.

2. Rasio Solvabilitas

Dari perhitungan Rasio Solvabilitas yang terdiri dari *Debt Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* memiliki penilaian yang baik, dari hasil penilaian menandakan bahwa perusahaan tidak banyak memiliki hutang dibandingkan modal dan aset yang dimiliki perusahaan, hal ini disebabkan Habil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin dalam menjalankan usahanya selama ini lebih banyak menggunakan modal sendiri dari pada hutang sebagai modal usahanya.

3. Rasio Rentabilitas

Dari perhitungan Rasio Solvabilitas yang terdiri dari *Profit Margin*, *Gros Profit Margin*, *Net Profit Margin*, *Return On Investment* dan *Return On Asset* memiliki penilaian yang rendah, yang artinya perusahaan mendapatkan pendapatan dari hasil penjualan yang banyak namun tidak bisa menikmati laba yang banyak di karenakan tingginya biaya beban perusahaan, hal ini disebabkan banyaknya beban yang harus dibayarkan Habil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin setiap bulannya seperti gaji, biaya operasional, biaya kebersihan dan keamanan serta biaya penyusutan peralatan karena usaha Habil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin banyak menggunakan peralatan elektronik yang setiap tahun terjadi penyusutan.

4. Rasio Aktivitas

Dari perhitungan Rasio Aktivitas yang terdiri Perputaran Piutang dinilai kecil, Perputaran Aktiva Tetap dinilai sedang, dan Perputaran Total Aktiva dinilai yang rendah, namun pada Perputaran Persediaan, mendapatkan penilaian baik, hasil rasio aktivitas ini menggambarkan bahwa perusahaan telah mendapatkan hasil penjualan yang baik dari perputaran persediaan karena persediaan harga pokok penjualan lebih tinggi dari pada rata – rata persediaan yang dimiliki perusahaan, sedangkan pada rasio Perputaran Piutang dinilai kecil, Perputaran Aktiva Tetap dinilai sedang, dan Perputaran Total Aktiva dinilai yang rendah karena perusahaan belum mampu memanfaatkan aktiva yang dan piutang yang dimiliki untuk mendapatkan penghasilan.

PENUTUP

1. Laporan Keuangan Pada Hasil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin

Dari hasil penelitian Hasil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin pada tahun 2020 sudah membuat laporan keuangan yang terdiri dari laporan laba rugi, laporan perubahan modal dan neraca namun belum membuat laporan arus kas.

2. Rasio Keuangan dalam menilai Kinerja Keuangan pada Hasil Ponsel Desa Salam Babaris Kabupaten Tapin

Dari hasil perhitungan rasio diatas dapat interpretasikan penilaian kinerja keuangan perusahaan atas laporan keuangan adalah sebagai berikut :

1. Rasio Likuiditas
Dari perhitungan rasio likuiditas yang terdiri dari *Current Ratio*, *Quick Ratio* dan *Cash Rasio*, memiliki penilaian baik, hanya pada *Current Ratio* tahun 2020 memiliki penilaian baik karena rasio diatas 1.
2. Rasio Solvabilitas
Dari perhitungan Rasio Solvabilitas yang terdiri dari *Debt Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* memiliki penilaian yang baik,
3. Rasio Rentabilitas
Dari perhitungan Rasio Solvabilitas yang terdiri dari *Profit Margin*, *Gros Profit Margin*, *Net Profit Margin*, *Return On Investment* dan *Return On Asset* memiliki penilaian yang rendah.
4. Rasio Aktivitas
Dari perhitungan Rasio Aktivitas Perputaran Persediaan dinilai baik dan Perputaran Piutang, , Perputaran Aktiva Tetap, dan Perputaran Total Aktiva dinilai sedang dan rendah

Akuntansi, CV. Yrama Widya. Bandung.

Aminatuzzahra, (2011) *Analisis Pengaruh Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Total Assets Turnover, Net Profit Margin Terhadap ROE (Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur Go–Public di BEI Periode 2005-2009*. Skripsi. Semarang. Universitas Diponegoro .

Barlian, I (2013) *Manajemen Keuangan Satu*, Edisi. Keempat, Prenhallindo. Jakarta.

Fahmi, I (2012) *Analisis Kinerja Keuangan*” , Bandung: Alfabeta.

Halim, A (2014) *Akuntansi Sektor Publik Akuntansi Keuangan Daerah*. Edisi 4. Penerbit Salemba Empat. Jakarta.

Hanafi & Halim, (2014) *Analisis Laporan Keuangan*”., AMP-YKPN. Yogyakarta.

Harahap, S (2013) *Analisis Kritis Atas Laporan Keuangan*” . Raja Grafindo Persada. Jakarta.

Hendry, (2013) *Analisis laporan keuangan dalam mengukur kinerja keuangan pada PT. Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk*. Universitas Sam Ratulangi Manado. Jurnal EMBA Vol. 1 No.3 September 2013, Hal. 619-628 ISSN 2303-1174.

Ikatan Akuntan Indonesia (2007) *Kerangka Dasar Penyusunan dan Penyajian Laporan Keuangan*”, Salemba Empat, Jakarta.

Irawati, S (2013) *Manajemen Keuangan*. Pustaka. Bandung.

Kasmir (2014) *Pengantar Manajemen Keuangan*. Kencana. Prenada Media Group. Jakarta.

Kasmir (2015) *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta : PT Raja Grafindo Persada.

Martono, (2013) *Manajemen Keuangan*. Edisi Kedua, Cetakan.

DAFTAR PUSTAKA

Aliminsyah (2013) *Kamus Istilah*

- Pertama, Penerbit EKONISIA, Yogyakarta.
- Munawir, (2013) *Analisa Laporan Keuangan*, Edisi Keempat, Cetakan Ketigabelas., Liberty. Yogyakarta.
- Prastowo & Juliaty, (2013) *Analisis Laporan Keuangan Konsep dan Aplikasi*. Upp. Amp YPKN. Yogyakarta.
- Puspitasari (2014) *Analisa Laporan Keuangan Guna Mengukur Kinerja Keuangan PT Astra International Tbk*. STIE Jakarta. Jakarta.
- Reeve, W (2005) *Accounting Pengantar Akuntansi*. Buku I Edisi 21. Salemba Empat Jakarta.
- Rianto, B (2014) *Dasar-Dasar Pembelian Perusahaan*, Edisi Keempat, Cetakan Ketujuh, BPFE. Yogyakarta.
- Sudjana (2016) *Metode Statistik*. Jakarta: Rineka Cipta.
- Sutrisno, (2013) *Manajemen Keuangan*, Ekonesia: Yogyakarta
- Umar, H (2013) *“Metode Penelitian Untuk Skripsi dan Tesis Bisnis*, Raja Grafindo Persada. Jakarta.
- White (2014) *The Analysis and Use of Financial Management*. Alih Bahasa Sigit Jatmiko, Pustaka Pelajar, Yogyakarta